
Il Consigliere interroga

Il Sindaco Andrea Gnassi

Oggetto:  PSBO problemi alla conduttura di piazzale  Kennedy e agibilità istituto scolastico 
via del Pino.

Da comunicazioni informali mi è arrivata voce che delle tre tubatura del PSBO di Piazzale Kennedy
una è uscita fuori dalla sabbia e dalla sua sede ed è inutilizzabile, una è parzialmente utilizzabile e
l'ultima è la sola veramente operativa.
Sembrerebbe che il Comune abbia incaricato una perizia a tal proposito a un sub professionista per
verificare lo stato attuale delle tubature e che sia stato aperto un contenzioso con la ditta appaltatrice
dei lavori, penso ad opera di Hera.
Chiedo pertanto 

1) di avere delucidazioni se tale notizia sia veritiera;
2) se il Comune o Hera ha incaricato un perito per verificare la situazione;
3) se è in corso un contenzioso da parte di Hera con la ditta appaltatrice;
4) quanto  questa  problematica  incida  sull'efficienza  globale  dell'opera  di  Piazzale

Kennedy.
Mi è giunta un'ulteriore segnalazione che alcune classi del liceo pedagogico di Rimini, a causa della
necessità di riappropriarsi delle aule date in prestito da parte dell'ITIS Da Vinci- Beluzzi, dovranno
trasferirsi in Via del Pino, sede scolastica ormai in disuso e in precarie condizione.  Chiedo a tal
proposito  se  per  nostri  uffici  tecnici  tale  istituto  risulta  agibile  e  possa  essere  adibito  in
sicurezza a scuola per l'incolumità dei nostri studenti
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